

## **XVIII/0529 Einführung des Digitalen Bauantrag hier: Prüfantrag der FWG-Stadtratsfraktion**

Stellungnahme der Verwaltung:

1. Wie kann Frankenthal zeitnah in die nächste Ausbaustufe des Digitalen Bauantrags aufgenommen werden?

Die Stadtverwaltung Frankenthal befindet sich derzeit in der Einführungsphase des digitalen Bauantrags. Am 27. Februar fand der KickOff-Termin für die Anbindung an die Plattform statt. Es wurden technische Voraussetzungen mitgeteilt, deren Umsetzung zeitnah erfolgen wird. Konfiguration und Anbindung erfolgen in Zusammenarbeit zwischen Fachamt und der Firma Prosoz. Ein konkreter Zeitstrahl für die Fertigstellung befindet sich in der Erstellung durch das Fachamt.

Nach Umsetzung der Anbindung nimmt die Stadtverwaltung Frankenthal automatisch an allen Weiterentwicklungen der Plattform teil. Die Verwaltung bemüht sich grundsätzlich verfügbare OZG-Leistungen schnellstmöglich anzubieten.

2. Kann die Einführung im Rahmen einer interkommunalen Zusammenarbeit erfolgen?

Die Thematik Einführung digitaler Bauantrag eignet sich nicht für eine Interkommunale Zusammenarbeit. Eine Prüfung möglicher Synergieeffekte wurde für die Bearbeitung des vorbeugenden Brandschutzes verabredet.

3. Welche Fördermittel stehen hierfür in Aussicht?

Es wurden Fördermittel durch das MASTD für die Teilnahme an der 3. Welle in Höhe von 21.073,75 € gewährt. Nach Abschluss der Maßnahmen wird die Stadtverwaltung einen weiteren Förderantrag beim Land für die Teilnahme an der vierten und letzten Welle stellen.